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ATA DA 125ª REUNIÃO SECRETARIA EXECUTIVA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SÃO 1 

SEBASTIÃO. Data: 07 de junho de 2022 - modalidade presencial e online. 2 

ORDEM DO DIA:  3 

1. Pauta da 283ª Reunião Ordinária 4 

Sra. Laysa apresentou os itens sugeridos como pauta da Reunião Ordinária 283ª, a ser realizada 5 

no dia 14 de junho de 2022, modalidade presencial, na sala do COMUS, sendo estes:  6 

1. Andamento do Pedido de Impugnação da indicação do Sr. Roberto Magiolino – UniBairros. 7 

2. Deliberação referente a consulta de Incompatibilidade protocolada pela OAB, sobre a 8 

participação da conselheira Sra. Ana Claudia. 9 

3. Prevenção contra o Covid e síndrome gripal 10 

4. Eleição Comissão de Ética, uma vaga, segmento usuário (Sra. Dirceia) 11 

5. Eleição Conselho Curador, 2 vagas titulares, segmento usuário (Sra. Dirceia – Sr. Ronaldo) 12 

6. Eleição Comissão de Revisão dos Instrumentos Legais do COMUS, 1 vaga segmento usuário 13 

(Sra. Alice) 14 

7. Informes; 15 

• Ciência do Ofício 362/2022 MP – IC nº 1.34.033.000159/2022-65 – referente a denúncia 16 

efetuada pelo COMUS sobre leitos UTI COVID-19. 17 

8. Outros.   18 

• Agendamento de Reuniões das Comissões  19 

• Apresentação da Conselheira Graziela de Carvalho Garrido, suplente APAE 20 

2. Andamento do Pedido de Impugnação da indicação do Sr. Roberto Magiolino – UniBairros.  21 

Dada ciência do Oficio 785/2022 MP – Representação 43.0677.0000129/2022 – SEI 22 

29.0004.0141389.2021-28, referente ao parecer solicitado ao Ministério Público, e Ofício 010/2022A 23 

Unibairros, referente a posse do Sr. Roberto Magiolino.  Sra. Laysa sugeriu  reiterar Oficio, a SAJUR 24 

– Secretaria de Assuntos Jurídicos, solicitando parecer jurídico. Foi deliberado, pelos membros 25 

presentes, oficiar a SAJUR e cientificar o Colegiado sobre os Ofícios recebidos.  26 

3. Ciência do Ofício 362/2022 MP – IC nº 1.34.033.000159/2022-65 – referente a denúncia 27 

efetuada pelo COMUS sobre leitos UTI COVID-19. Protocolado para a Secretaria Executiva cópia 28 

dos documentos (ofícios, respostas, portarias, atas de reunião) referentes ao assunto. Sra. Laysa 29 

Observou que a emissão da portaria em questão era datada de julho de 2020 e a prestação de 30 

contas do 1º quadrimestre de 2020 (referente aos meses de janeiro a abril de 2020) foi apresentada 31 

em maio de 2020 e a denúncia apresentada ao Ministério Público estava datada em agosto de 2020. 32 

Foi deliberado, pelos membros presentes, cientificar a plenária do Ofício encaminhado pelo MP, 33 

nos informes e emissão de resposta ao MP. 34 

4. Deliberação referente a consulta de Incompatibilidade protocolada pela OAB, sobre a 35 

participação da conselheira Sra. Ana Claudia. Foi deliberado, pelos membros presentes, 36 

cientificar a plenária sobre consulta e deliberar sobre a participação da Sra. Ana Claudia Bronzatti, 37 

representante da OAB. 38 

5. Desligamento do Sr. Marcos Oliveira Mariano, segmento trabalhador. Foi protocolado para 39 

a Secretaria Executiva a solicitação de desligamento do Sr. Marcos datado de 24 de maio, e a 40 

solicitação de desconsideração do desligamento em 26 de maio. Foi deliberado pelos membros 41 

presentes, desconsiderar a solicitação de desligamento do conselheiro e oficializar orientando que 42 

a Secretaria de Saúde que providencie novas eleições, segmento trabalhador, de cadastro reserva, 43 

para substituição imediata de membro indicado caso ocorra nova solicitação de desligamento. 44 

6. Campanha de humanização no atendimento da saúde. Sr. Olivo sugeriu campanha de 45 

humanização destinada aos profissionais de linha de frente das Unidades de Saúde do Município 46 

(UPA, HCSS, USF e UBS). Foi deliberado, pelos membros presentes, oficiar o Hospital de Clínica 47 

de São Sebastiao - HCSS e a Fundação de Saúde Pública de São Sebastião – FSPSS sugerindo 48 

treinamento de humanização, capacitação e padronização de atendimento. 49 
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7. Caravanas de doação de sangue. Sr. Olivo questionou a situação do banco de sangue do 50 

município. Sra. Laysa informou que a rede que capita o banco de sangue do município era de 51 

Taubaté, onde eram feitas as doações e distribuições. Sr. Olivo sugeriu que fosse elaborada 52 

campanha de doação de sangue, tendo em vista a corrente falta de sangue. Sra. Mirane, 53 

administrativo do COMUS, informou que as coletas tem sido feitas somente no Hemocentro de 54 

Taubaté devido a perca de material coletado no transporte intermunicipal. Foi deliberado, pelos 55 

membros presentes, oficiar a Secretaria de Saúde – SESAU sugerindo o retorno das caravanas de 56 

doação de sangue em Taubaté. 57 

8. Trabalho multidisciplinar em Saúde Mental nas Escolas. Sr. Olivo sugeriu a fosse 58 

desenvolvido, juntamente com a Secretaria de Educação, um trabalho nas Escolas referente a 59 

saúde mental das crianças e adolescentes. Sra. Laysa acredita que exista uma Comissão 60 

intersetorial sobre o assunto. Foi deliberado, pelos membros presentes, oficiar a Secretaria de 61 

Saúde – SESAU sugerindo o trabalho intersetorial ou multidisciplinar nas escolas referente a saúde 62 

mental e questionando se existe algum programa implementado, para que seja dada ciência aos 63 

conselheiros. 64 

9. Informações de saúde regionalizadas. Sr. Olivo sugeriu fossem agendadas reuniões 65 

regionalizadas, por bairro, para levantar as necessidades, sugestões e elogios, referente a saúde, 66 

da comunidade. Sra. Laysa informou que seriam feitas as pré conferencias, onde estariam 67 

planejadas para o anos de 2022 dez reuniões regionalizadas para levantamento de sugestões da 68 

comunidade. Sra. Renata, administrativo do COMUS, informou que existe a Comissão 69 

Coordenadora dos Conselhos Gestores de Unidades – CGUs que seriam mini conselhos, paritários, 70 

implantados nas Unidades de Saúde que teriam como finalidade levar ao Conselho Municipal as 71 

demandas das diferentes regiões do Município. Sra. Laysa informou que o CAPS já teria as 72 

reuniões mensais, e que muito provavelmente seria o primeiro CGU a ser implantado. 73 

10. COVID e Síndrome Gripal. Sr. André sugeriu que fosse abordado em plenária o crescimento 74 

de casos de covid/síndrome gripal e ações preventivas. Foi deliberado, pelos membros presentes, 75 

pautar o assunto na 293ª Reunião Ordinária do Comus. 76 

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata que após aprovação, será assinada pelos 77 

presentes, na forma como segue abaixo:  78 

LISTA DOS PRESENTES QUE ASSINAM ESTA ATA 79 

Membros da Comissão 

Laysa Christina Pires do Nascimento  

Olivo Ramirez Balut  

Daniel Alves Rodrigues Delgado  

André Vitorio Teston  
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